

GACETA INFORMATIVA SEPTIEMBRE





ÍNDICE:

ACTIVIDADES:

Inauguración Expo Feria Santa Rosalía · · · · · · 2	Visita del CRIAA a Presidencia Municipal
Cabalgata Sta. Rosalía3	Entrega de Patrulla a la DSPM16
"Manos en Acción en Los Reyes4	"Manos en Acción" en Altavista
Entrega de apoyos a Escuela Ignacia Rodríguez5	Entrega de "Digiaula" en Secundaria Federal
Carrera Santa Rosalía, segunda edición	Entrega de Apoyos Alimentarios
"Manos en Acción" en Jardínes de San Marcos	Clausura Liga Infantil de Beisbol 9a Zona
Segundo Informe de Gobierno8	Instalación de energía eléctrica en Col. Los Ángeles21
Ceremonia del Grito De Independencia	213 Aniversario de la Consumación de Independencia 22
Desfile 213 Aniversario de la Independencia de México	Entrega de apoyos a escuelas en el Día del Director23
Campeonato Estatal ADEMEBA	Asamblea del Comité Municipal de Beisbol24
Entrega de Apoyos Alimentarios	Arranque de la Liga Municipal de Softbol25
Visita del Cónsul de E.U. de Cd. Juárez	

Inauguración Expo Feria Sta. Rosalía 2023

Con gran emoción arrancamos la fiesta de las y los camarguenses: **Expo Feria Santa Rosalía de Camargo 2023**.



Como invitado especial, contamos con la presencia de Raúl Hernández Jr. para amenizar la apertura de éste tradicional evento. Del 1 al 10 de septiembre, los camarguenses podrán acudir en familia, apoyar a los empresarios locales y vivir una noche increíble.





Cabalgata Santa Rosalía 2023

Otro evento que ya es tradición en nuestro municipio es la **Cabalga- ta Santa Rosalía**. Éste año, el punto de partida fue la entrada de San Francisco de Conchos, para concluir en la Deportiva Luis Jaramillo de Ciudad Camargo.







Al finalizar el recorrido y para cerrar con broche de oro, se realizó un **evento con música en vivo y comida** para los **muchos cabalgantes** que participaron en el evento.

Programa "Manos en Acción" en Los Reyes

Dirección de Desarrollo Humano

En esta ocasión, el programa "Manos en Acción" acudió a la comunidad de Los Reyes, donde funcionarios municipales y el comité de vecinos de la comunidad trabajaron en conjunto para dejar en mejores condiciones la escuela y algunos espacios públicos más que los mismos vecinos nos pidieron.







¡Seguimos trabajando por Camargo, muy pronto estarémos llegando a más comunidades y colonias!

Entrega de Apoyos a Escuela "Ignacia Rodríguez" Dirección de Desarrollo Humano

Entregamos más de **30 butacas** para las y los alumnos de la primaria **Ignacia Rodríguez Lozoya** de la colonia **Cuatro Milpas.**





Todo esto fue gracias a las **gestiones y al apoyo** que siempre nos brinda nuestra secretaria de educación y deporte, la **Maestra Sandra Gutiérrez Fierro y SEECH.**



¡Con este apoyo seguimos cumpliendo en educación!

Carrera Santa Rosalía, segunda edición

¡Todo un éxito la segunda edición de la **Carrera Santa Rosalía 2023!** Muchos camarguenses se dieron cita para participar en las diversas categorías del evento y aprovechar la ocasión para ejercitarse.



Muchas gracias a todos los participantes, al INCADE, a los patrocinadores y a Mario Reyna y su equipo por todo el apoyo brindado. ¡Nos vemos el siguiente año!





Programa "Manos en Acción", Jardines de San Marcos

Dirección de Desarrollo Humano

Continuamos trabajando con el programa "Manos En Acción", ahora estuvimos en el fraccionamiento Jardínes de San Marcos.









El comité de vecinos del lugar, junto a funcionarios municipales, estuvieron trabajando para dejar el parque más bonito y promover el cuidado de los espacios públicos, haciendo equipo todos juntos.



Segundo Informe de Gobierno

Éste día nos dimos cita en el Auditorio Municipal para dar a conocer el **trabajo y los resultados** que hemos logrado en **dos años al frente del Gobierno Municipal.**



Rendimos cuentas a la ciudadanía y funcionarios sobre las metas logradas en cada uno de los 6 ejes que conforman ésta administración: Camargo Bonito, Camargo Verde, Mujeres Camargo, Camargo Seguro, Activa Camargo y Camargo con Vida.



Segundo Informe de Gobierno







Muchas gracias a todos los que nos acompañaron en éste importante evento para nuestra administración. ¡Seguimos demostrando que tenemos buenos motivos para seguir avanzando!

Ceremonia del Grito de Independencia

Como cada año, la noche del **15 de Septiembre**, festejamos ésta importante fecha en la historia de nuestro país.

Los Camarguenses se dieron cita en las instalaciones de la Presidencia Municipal para celebrar el Grito de Independencia, con una ceremonia cívica, música en vivo con talento local, venta de productos locales y una kermés en la Plaza Benito Juárez.









¡Viva Camargo y Viva México!

Desfile del 213 Aniversario de la Independencia de México

En éste evento conmemorativo participaron **miles de estudiantes** de los planteles de educación locales, como el **CBTIS 143**, y cientos de personas se dieron cita en las calles para ver los diferentes contingentes que se presentaron.









Campeonato Estatal ADEMEBA INCADE

Este domingo, Camargo fue sede del **Campeonato Estatal ADEMEBA** en la categoría 2010 y menores en la rama varonil y femenil.





En el torneo participaron 7 municipios del estado en emocionantes partidos, resultando ganadores los equipos de Chihuahua y Delicias.



Gracias a la coordinadora regional de ADEMEBA, **Sandra Treviño** y a todo el equipo del , por hacer realidad este gran evento.

Entrega de apoyos alimentarios

Dirección de Desarrollo Humano

En la **tercer entrega** de apoyos alimentarios a adultos mayores y personas con discapacidad, además de ésta ayuda, se repartieron **ricos tamales y agua fresca** para todos los asistentes.









¡Gracias a nuestra gobernadora **Maru Campos Galván** por enviar más **apoyos alimentarios** para las y los Camarguenses!

Visita del Cónsul General de E.U. en Cd. Juárez

Recibimos en Camargo a **Eric S. Cohan**, Cónsul General de los Estados Unidos en Ciudad Juárez.







Con él se platicaron temas de suma importancia, como la **migración,** seguridad y el tema del **agua**. Además de mostrarle el **Sub Centro Centinela C7**, en donde quedo sorprendido por la tecnología con la que se opera.

¡Camargo se sigue posicionando como un municipio seguro!

Visita del CRIAA a Presidencia Municipal

Tuvimos la agradable visita en la Presidencia Municipal de las niñas y niños, y del personal del **CRIAA Camargo.**



Nuestro cronista de la ciudad, Manuel Rosales, les dio una explicación de los murales y además aprovechamos para ver el bonito desfile que organizó el jardín de niños Maria del Refugio Hermosillo.





¡Por las niñas y los niños seguimos trabajando!

Entrega de Patrulla para Seguridad Pública

Dirección de Seguridad Pública

Gracias a las gestiones y al trabajo en equipo con al gobernadora Maru Campos Galván, Camargo tiene una nueva patrulla para seguridad pública.

Esto viene a reforzar el parque vehícular y sobre todo para darle las herramientas a nuestros elementos



y brindar un mejor servicio a las familias Camarguenses.



Programa "Manos en Acción" en Altavista

Dirección de Desarrollo Humano

¡Nos pusimos Manos en Acción en Altavista!

Como en ocasiones anteriores, se formó un **comité** para involucrar a los vecinos en la **rehabilitación de su comunidad** y que juntos podamos tener un **mejor Camargo.**





Junto a funcionarios municipales, se pintó la plaza, se rehabilitó el alumbrado, se reemplazaron tablas de las bancas y se limpiaron varios espacios públicos más.



¡Haciendo equipo, gobierno y ciudadanía, podemos tener un Camargo más bonito!

Entrega de "Digiaula" en Secundaria Federal

Dirección de Desarrollo Humano

Ahora con el proyecto "Digiaula", las y los estudiantes de la Secundaria Federal podrán usar su sala de computación con 15 computadoras totalmente nuevas, 1 impresora, 1 proyector y todo equipado con internet.





Gracias a la maestra Cristy, quien fue la promotora de este gran proyecto dentro del **Presupuesto Participativo 2023,** y gracias a las autoridades educativas, personal docente, alumnos y padres de familia, por respaldar este proyecto.



Entrega de apoyos alimentarios

Dirección de Desarrollo Humano

Como cada mes, seguimos entregando **apoyos alimentarios** proporcionados por nuestra gobernadora Maru Campos Galván, a quien agradecemos por ayudarnos a **mejorar la vida** de cientos de familias Camarguenses







Clausura de Liga Infantil de beisbol, 9a Zona

Con gran éxito concluimos la primera temporada de la Liga Infantil de la Novena Zona y con gran emoción arrancamos la temporada nombrada "Oscar Adrián Reyes Villanueva"



Muchas felicidades a los ganadores y los invitamos a que se sigan esforzando e impulsando a las y los niños que practican besibol.





¡Gracias al municipio de **La Cruz y de San Francisco de Conchos** por su labor en equipo y hacer realidad este gran torneo!

Instalación de energía eléctrica en la colonia Los Ángeles

Dirección de Obras Públicas

Este día se logró una **gestión muy importante** ante la CFE: Ahora los habitantes de la colonia Los Ángeles tendrán **luz en sus hogares.**



Esta es una acción que verdaderamente aporta al desarrollo humano y que abona para que las familias mejoren su calidad de vida.





Gracias al **personal de CFE** por acudir a la colonia, hacer ahí mismo los contratos, poner los medidores y atender de manera personal a cada uno de los habitantes.

213 aniversario de la Consumación de la Independencia

El día de hoy conmemoramos el 213 aniversario de la Consumación de la Independencia.

El 27 de Septiembre de 1821, el Ejército de las Tres Garantías, integrado por tropas insurgentes y tropas que habían sido fieles a la Corona española, entraron triunfantes a la Ciudad de México, bajo el mando de Agustín de Iturbide.









Agradecemos a la **Secundaria Estatal 3063**, a su escolta y banda de guerra, así como al personal docente por organizar este importante acto cívico.

Entregas de apoyo a escuelas, día del Director Escolar

Dirección de Desarrollo Humano

Además de felicitar a cada uno de los directivos en su día, aprovechamos la ocasión para entregar 20 pantallas que vendrán a impulsar el desarrollo de cada una de sus escuelas.



Estas pantallas les servirán para obtener recursos mediante una rifa, y así que puedan destinar el recurso para mejorar algún espacio en su plantel educativo.





Agradecemos al empresario Jaime Olivas, por siempre trabajar en equipo con el Gobierno Municipal y hacer realidad este importante apoyo.

Asamblea del Comité Municipal de Beisbol

En esta ocasión, se llevó a cabo la **asamblea** en la cual, a través de una votación, quedó instalado, después de muchos años sin existir, el **Comité Municipal de Béisbol de Camargo.**



Resultó como ganadora la plantilla única conformada por **Gregorio Sauceda Rodriguez** como presidente, **Daniel Elias Chávez** como secretario y **Sebastián Gardea Sánchez** como tesorero.

Agradecemos la presencia de el **Prof. Manjarrez**, secretario Técnico de la Asociación Estatal de Béisbol, en representación de Daniel "Chito" Cereceres, Presidente de la Asociación Estatal de Béisbol, dando fe y legalidad a los mecanismos para dichas votaciones.

¡Seguimos impulsando el béisbol!



Arranque de la Liga Municipal de Softbol

¡Arrancamos una temporada más de la liga municipal de Softbol! **Más de 20 equipos** estarán participando en esta temporada 2024, además entregamos los reconocimientos a los **primeros lugares** de la temporada **2023.**





Esta temporada llevará el nombre de "Pedro Leonel Matamoros", por la gran trayectoria de éste atleta en el deporte.



Gracias al Comité Municipal de Softbol, a los patrocinadores y a todos los jugadores que hacen que esta liga sea todo un éxito.





JORGE ALDANA

PRESIDENTE MUNICIPAL

Mantente al tanto de las actividades del Municipio siguiendo nuestras redes sociales:



jorge.aldana21



ogobierno_municipal_camargo



